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Beginn 18:21 Uhr

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Lara Prange eröffnet die Fachschaftssitzung. Einige Teilnehmende sind online zugeschaltet. Die
Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit neun gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (9m/0¬/0l) angenommen.

2 Berichte

2.1 Vorsitz

Lara Prange bedankt sich im Rahmen der Neujahrsansprache bei allen Mitgliedern der FS ANT,
dass so viele Aktionen und Events im Jahr 2022 durchgeführt wurden.
Lara Prange berichtet, dass die Evaluationen des WS2022/2023 gesichtet und Mails mit positivem
Feedback bzw. Hinweisen, dass die Evaluation nicht so gut ausgefallen sind, verschickt wurden.
Lara Prange berichtet außerdem, dass für die BuFaTa Biologie noch ein Steckbrief über den
Studiengang MEW verfasst werden soll, woraufhin sich Jasmin von Zezschwitz meldet, das zu
übernehmen.

2.2 FS MaIn

Es wird berichtet, dass der Wüffel im SS23 alle 2 Wochen dienstags von 16-18 Uhr stattfinden
wird. Für den 30.01. wird noch Unterstützung gesucht. Außerdem soll es zum Thema Vorlesungs-
Evaluationen einen Moodle-Post geben, der für eine höhere Beteiligung werben soll.

2.3 FS Psychologie

Johanna Eberts überreicht ein Geschenk an die FS ANT: eine Ameise in Form eines Plüschtieres.
Der Name wird in der nächsten FS ANT Sitzung abgestimmt. Außerdem macht sie Werbung für
ein interaktives Treffen mit Schnitzeljagd, Essen und Gesellschaftsspielen.

2.4 StuPa

Kashawaraamm Emanuvel berichtet, dass der Haushaltsplan verabschiedet und die BuFaTa Er-
nährungsmedizin angenommen wurde.
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2.5 Öffentlichkeitsarbeit

Es wird berichtet, dass ein Channel in Mattermost zum Thema Verbesserungs- und Änderungs-
vorschläge eingerichtet wurde. Darüber hinaus gibt es eine Abstimmung, ob der schon lange nicht
mehr verwendete Facebook-Account gelöscht werden soll.
Das Abstimmungsergebnis ergibt Folgendes: (9m/0¬/0l)

3 Veranstaltungen

3.1 Wüffel

Yannik Kasprzak bittet alle Anwesenden, sich in den Schichtplan einzutragen.

3.2 Winterball

Johanna Eberts berichtet, dass der Winterball sehr gut besucht war und gut angenommen wurde.

3.3 Lernwochenende AC/GET1

Es wird berichtet, dass der Container 4 für den 04.02 und 05.02. gebucht ist und alles soweit
steht. Als weitere Helfer melden sich Lukas Freiling und Jarne Mölbitz .

3.4 Prof‘s Profession

Jarne Mölbitz berichtet, dass noch ein*e Vortragende*r gesucht wird.

3.5 Ersti Hütte

Victoria Gräf berichtet, dass es in Klein Grönau an einem Wochenende in den ersten Wochen
des WS23/24 ein Treffen zum Kennenlernen der Fachschaften für neue Studierende geben wird
und noch Helfer gesucht werden.

4 Abstimmung Finanzen

Es werden für das Lernwochende AC/GET1 150€ für Getränke abgestimmt.
Abstimmungsergebnis: (9m/0¬/0l)
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5 Wahlen

Melissa Klein möchte sich in Abwesenheit kooptieren lassen. Abstimmungsergebnis: (9m/0¬/0l)
Die Protokolle vom 20.10.2022 und 03.11.2022 wurden einstimmig angenommen und auf der Web-
site veröffentlicht.Abstimmungsergebnis: (9m/0¬/0l)

6 Sonstiges

Veranstaltungen:
Es wird berichtet, dass am 28./29.01.2023 das Mathe-Lernwochenende stattfindet.
Jarne Mölbitz kündigt an, dass ein Karaoke-Event mit TH geplant ist.
Ein weiteres Meinungsbild wird darüber eingeholt, ob die FS ANT Exkursionen an Forschungs-
einrichtungen für die Studierenden planen soll. Die Mehrheit ist dafür. Woraufhin Jarne Mölbitz
und Annika Hinz sich melden und sich um die ersten Schritte kümmern werden.

Merch:
Es gibt ein Meinungsbild darüber, ob ein Sieb (DINA3) für den Siebdruck für u.a. Fachschafts-
kleidung gekauft werden soll. Die Mehrheit ist dafür.
Lara Prange berichtet, dass es zur nächsten FS ANT Sitzung die Fachschaftskleidung geben soll,
weshalb alle mit einer Pulli-Bestellung an ihren Eigenanteil denken sollen (10€). Zudem ist das
Logo nicht so gedruckt, wie es erwünscht war. Bis zur nächsten Sitzung soll mit der beauftragten
Druckerfirma gesprochen werden.

Masskottchen:
Kashawaraamm Emanuvel und Jarne Mölbitz haben eine Präsentation zum Thema Maskottchen
vorbereitet. Sie haben die Idee, eine Ameisen-Farm im Asta zu etablieren und stellen ihre ersten
Ideen vor, u.a. die Entwicklung einer automatischen Futtermaschine. Daraufhin gibt es ein Mei-
nungsbild darüber, wer dafür ist, dass für die Idee ein Konzept entwickelt wird. Die Mehrheit ist
dafür.

Evaluation:
Einige Module von Prof. Berekovic sind sehr schlecht evaluiert, weshalb hier die wichtigsten Ver-
besserungspunkte gesammelt werden sollen. Hierfür wird Unterstützung beim Zusammentragen
gesucht.

Lara Prange schließt die Sitzung um 19:47 Uhr.

Ende 19:47 Uhr
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